



こんにちは

2022年1月新年号NO.524

日本共産党品川区議会議員

# 鈴木ひろ子

です

鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 TEL3783-8833 このニュースについてのご意見、  
日本共産党区議団控え室 TEL5742-6818 ご要望をお寄せください。

2022年 コロナ、福祉、リニア、羽田など

# いのち・暮らし守る政治へ

今年もみなさんと一緒にがんばります



「リニア新幹線問題学習会」  
12月28日（日）きゅりあんイベント  
ホールで、山添拓参院議員を講師に



羽田新ルート中止求める第22回アピールパレード（12／12）

昨年の都議選では白石都議の3選を勝ち取り、全体でも19議席を獲得、3連続勝利となりました。続く総選挙では、初めて市民と野党の共闘で政策合意、政権協力、選挙協力でたたかつた選挙となりました。残念ながら共産党は2議席減。重要な成果とともに課題も明らかになりました。今年は、7月に参院選、9月には区長・

区議補選があります。岸田自公政権が維持などとなになつて改憲策動を一気に強めています。品川から市民と野党の共同を広げ、改憲を許さない取り組み、コロナから命と暮らし守り、福祉の充実、リニア新幹線中止、羽田新ルート中止などみなさんと一緒に力を合わせて今年も全力で頑張ります。

参院選、区長・区議補選の年  
市民と野党の共同を広げ、  
憲法守り希望ある政治へ



## 新型コロナ、 第6波への対策急げ

オミクロン株が都内でも全国で広がり、感染再拡大が懸念されています。私・鈴木は、11月26日的一般質問で、コロナから暮し守る対策と第6波への備え・保健所体制の強化を求めました。

コロナ対策の基本は早期発見・早期治療です。いつでも・どこでも・何度も無料で受けられるPCR検査の拡充が今こそ必要です。

無料

## 法律・生活相談会

| 月20日(木)午後5:00~

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 ☎ 3783-8833 ☎ 5742-6818

弁護士さんが対応します。どんな問題でもお気軽にご相談ください。



東京都が11/29~12/12に大崎駅(夢さん橋)で実施したモニタリング検査

品川区は、国や東京都の指示待ちです。

引き続き、コロナから命と暮らし守る対策に全力を挙げます。

表や世田谷区の外環ネットの方から被害のリアルな実態の発言もあり、共に連帯して取り組むことが確認されました。

## リニア新幹線問題学習会 会場いっぱいの参加者

12月28日の共産党区議団主催「リニア新幹線問題学習会」は、

年末最後の日曜日の夜にもかかわらず、きゅりあんイベントホール(162名定員)満杯の参加者(表面写真)、その他ズーム

での参加者もあり、リニア新幹線中止を求める運動へ弾みをつける学習会となりました。安藤

区議から「調布市の外環道陥没・空洞事故現場視察・調査の報告」

議員からは、リニア新幹線の問題一必要性もなく、甚大な環境破壊・地下水脈破壊による水枯れ、大量の残土など問題だらけ、さらに外環道陥没事故によつて

大深度地下法

の質問に山添議員が丁寧に答えました。大田区田園調布の会代

人や墨田区の取り組みも積極的な検査、早期治療のための在宅診療やベッド確保など独自の対策、それができた背景には医師会や病院Drと毎週会議を行い対策を検討・具体化したことを紹介し、これに学ぶべきと求めました。

さらに具体的に、第5波で人の重症者も死者も出さなかつた墨田区の取り組みは、積極的な

検査、早期治療のための在宅診療やベッド確保など独自の対策、それができた背景には医師会や病院Drと毎週会議を行い対策を検討・具体化したことを紹介し、これに学ぶべきと求めました。

さらに具体的に、第5波で人の重症者も死者も出さなかつた墨田区の取り組みは、積極的な

検査、早期治療のための在宅診療やベッド確保など独自の対策、それができた背景には医師会や病院Drと毎週会議を行い対策を検討・具体化したことを紹介し、これに学ぶべきと求めました。

さらに具体的に、第5波で人の重症者も死者も出さなかつた墨田区の取り組みは、積極的な

検査、早期治療のための在宅診療やベッド確保など独自の対策、それができた背景には医師会や病院Drと毎週会議を行い対策を検討・具体化したことを紹介し、これに学ぶべきと求めました。

そのものの問題が浮き彫りになつたことが話されまし

た。会場から

年も、区民の暮らし守り、福祉の充実に力を合わせて頑張

ります。

## 来年度予算要望を提出

共産党区議団は、昨年12月21

日、区長に対して来年度予算へ提出。今年も、区民の暮らし守り、福祉の充実に力を

り、福祉の充実に力を合

わせて頑張ります。

